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Kommende Termine
10. Januar, 9 Uhr Semester-Rebreak-Breakfast
14. Januar Fachschafts-Tag
23. Januar, 18 Uhr Spieleabend

Protokoll der FSR-Sitzung vom 20. Dezember 2017

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 18.40 Uhr

Anwesende: Zbigniew Wojciechowski, Tobias Friesel, Alex Dyck, Miriam Ruß, Ro-
bin Stoh, Nikolaus Skt., Benjamin Nettesheim, Orlando Marigliano,
Janik Schug, Jendrik Stelzner, Josua Sassen, Manuel Huff, Ulukhok
Akynbaer, Maria Matveev, Lin Bachmann, Janna Schmidt, Lena Ber-
ster, Nanna Frevel, Antonia Ellerbrock

Sitzungsleitung: Miriam Ruß

Protokoll: Antonia Ellerbrock

TOP 0: Hallo
Miriam eröffnet die Sitzung.

TOP 1: Berichte

IAM-Vorstand: Alex berichtet, dass das MZ eine telefonische Brandalarmierung eingerichtet hat.
Außerdem berichtet er aus der Bibliothekskommission, dieses Jahr sei geldtechnisch besser
gelaufen als erwartet und als Folge dessen werden Überlegungen, Online-Bibliotheken wie das
Springer-Forum zu deabonnieren, vertagt.
Immunosensation wurde durchgewunken und Termine werden nun vereinbart.
Zum Thema QVM ist aufgefallen, dass mehr QVM vergeben werden, wenn absolut mehr
Abschlüsse vorhanden sind. Die CIP-Pools sollen technisch erneuert werden. Am 8. und 9.
Januar 2018 werden die nächsten Lipschitz-Vorlesungen stattfinden.

MI-Vorstand: Miriam berichtet vom MI-Vorstand. Die Institute werden nächstes Jahr eventuell die
fehlende SHK für Evaluationen stemmen. Es sollen Probeevaluationen durchgeführt werden,
um herauszufinden, ob der Rücklauf bei Online-Evaluationen funktioniert bzw. ob er ausrei-
chend vorhanden ist. Im folgenden Sommer soll das Thema Online-Evaluationen dann erneut
diskutiert werden.
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FK: Lin berichtet von der FK am 18.12. Als Räumlichkeit für den Ball ist die Mensa Poppelsdorf
kritisch, allerdings kommt der Lagerraum am Campus Poppelsdorf in Frage.
Es gab eine Debatte zur Anwesenheitspflicht, dessen Ergebnis war, dass diese wenn überhaupt
nur in Einzelfällen, wie z.B. Seminaren, eingeführt werden wird.
Studiengebühren werden wahrscheinlich nicht allgemein, aber eventuell für EU-Ausländer ein-
geführt.
Die Änderung des Uni-Logos war eine Folge der Änderung des Webdesigns.
Basis wird nicht mehr unterstützt, in ca. 2 Jahren wird ein neues Programm benötigt. Die Uni
Bonn möchte sich dabei an den Systemen anderen Unis orientieren.
Die Anträge bezüglich des Exzellenzclusters sind in Arbeit, es wird auf Geld für die Sanierung
von Unigebäuden gehofft.

Studie: Tobias berichtet bezüglich der Ana1-Klausur. Die Fragen an die die Studie durchführende
Studentin werden im Laufe der Woche beantwortet werden.

Weihnachtsfeier: Miriam berichtet von der Weihnachtsfeier, die am Vortag (19.12.17) stattgefun-
den hat. Aufbau und Einkauf verliefen chaotisch, was daran liegen könnte, dass viele Erstis
und kaum erfahrenere Fachschaftler daran beteiligt waren. Sie erwähnt positiv, dass der Glüh-
wein die meiste Zeit über zumindest lauwarm war. Das Programm war kurz, aber gut. Der
Abbau hat gut geklappt, es wurden allerdings aufgrund eines Missverständnisses alle Frö-
belsterne weggeschmissen (laut Tobias ein Verlust von rund 500 ¤). Es sind einige Tassen
kaputt gegangen. Generell war die Menge an Tassen akzeptabel. Im Großen und Ganzen ist
die Veranstaltung gut verlaufen.

Musikanlage: Alex ergänzt, dass es kurzfristig Fragen zu der Musikanlage für den Auftritt der
Mathe-Band gab, und motiviert somit den Kauf einer eigenen Anlage.

TOP 2: Veranstaltungen

SRB Am Mittwoch nach den Ferien wird ein Semester-Rebreak-Breakfast stattfinden. Michael,
Lin, Fabien und Jens werden aufräumen. Benjamin, Helene, David, Miriam und Erstis werden
ankündigen.

FS-Tag Am 14.01.18 findet der Fachschaftstag statt, dafür wird noch Programm gesucht, Miriam
motiviert, How-Tos oder andere Ideen an sie weiterzuleiten. Ansonsten wird sie sich selbst
Programm überlegen.

TOP 3: Sonstiges
Es kommt die Überlegung auf, einen neuen Glühweinerwärmer zu besorgen, da die Temperaturrege-
lung nicht optimal ist. Ein Durchlauferhitzer kommt infrage. Alex wird sich informieren.
Es wird darauf hingewiesen, dass Fachschaftler die sich nach der Weihnachtsfeier noch treffen, da-
nach aufräumen und putzen sollen!
Die Schlüsselverteilung wird angesprochen. Momentan sind nicht viele frei, die an neue FSR-
Mitglieder weitergegeben werden könnten. Miriam steht mit Frau Doerffel in Kontakt und wird
das Problem klären.

Miriam beendet die Sitzung und lädt zu einem gemeinsamen Besuch des Weihnachtsmarktes ein.
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Miriam Ruß Antonia Ellerbrock

Sitzungsleiter Protokollant
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